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◎ 全国農業会議所の第57回通常総会が開催されました。

8月5日に東京都千代田区内の「ルポール麹町」において、全国農業会議所の第57回

通常総会が開催されました。

太田会長はあいさつの中で、宮崎県で口蹄疫が発生し、7月27日に家畜の移動制限が

解除され、関係者の努力と会員からの義援金の支援について謝辞かありました。

また、昨年の12月に改正農地法等が施行され、全国農業会議所、農業会議、農業委

員会の関係者は気を引き締めて取り組むとともに、適正な執行、目に見える成果を上

げることが大切である。また、戸別所得補償制度が本格的に実施されることになり、

地域の活性化、優良農地の確保と有効利用、農業後継者等担い手の育成・確保に努め

ることが重要な課題であると述べられた。その後、平尾農林水産省経営局長から来賓

あいさつがありました。

総会では、平成21年度事業報告並びに収支決算承認(一般会計、特別会計)が提出さ

れ、原案どおり承認されました。

また、宮崎県農業会議の工藤会長から義援金に対するお礼、全国農業会議所会長と

一緒に知事に目録書を贈呈、知事に対する要請活動を行った旨の説明がありました。

◎ 常任会議員会議(8月)の審議状況について

8月17日に「愛知県白壁庁舎」において、農地法等に係る愛知県知事からの諮問に対

する答申を審議する常任会議員会議を開催しました。

8月の諮問は、農地法第4条に基づく転用事案26件(平成21年8月33件)、11,802㎡(同1
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5,094㎡)及び同法5条に基づく転用事案215件(同230件)、155,869㎡(同167,278㎡)につ

いてそれぞれ審議し、いずれも原案どおりで差し支えない旨承認されました。

事務局長から、愛知県では来年度に向けて諮問会議資料の様式中に許可基準欄の導

入、用紙サイズの見直しを検討していること及び常任会議員会議の配席図(案)につい

て、審議をお願いしたところ原案どおり承認され、次回の開催から実施することにな

りました。

諮問会議終了後、事務局長から8月25日開催の平成22年度第1回総会に係る議案の概

要説明と平成23年度予算に係る賛助会費の検討案を説明した後、原案どおり了承して

いただきました。

◎ 支部長会議及び賛助団体会議を開催しました。

本年度第1回総会の議案や総会運営等を説明するとともに、平成23年度予算の賛助会

費について審議していただくため、支部長会議を諮問会議終了後に、賛助団体会議を8

月12日に開催しました。

◎ 平成22年度第1回総会を開催しました。

8月25日に「愛知県水産会館」において本年度第1回総会を開催しました。

来賓には、小川愛知県副知事、日高愛知県議会議長、竹森東海農政局長、倉内ＪＡ

愛知県農協中央会会長、各農林水産事務所長その他関係機関の方々の臨席を得ること

ができました。

総会では、平成21年度の事業報告及び歳入歳出決算の報告を行い、坂部監査委員か

ら平成21年度事業報告及び収支決算について監査の結果、正確、適正であった旨の監

査結果報告があり、賛成多数で承認されました。

また、平成22年度歳入歳出補正予算については、農地制度実施円滑化事業費の増額

等により補正するもので、原案どおり賛成多数で承認されました。

総会終了後に、兵庫県豊岡市農業委員会会長大宇健一氏と豊岡市コウノトリ共生部

コウノトリ共生課若森洋崇氏を講師に招き「コウノトリと共に生きるまちづくり」と

題して、研修会を開催しました。

講演の中で、自然環境と文化環境の保存・再生・創造を通じてコウノトリを暮らし

の中に受け入れ、地域づくりや環境を良くする取り組みを行うことで経済効果が高ま

ることや農地パトロールを通じて耕作放棄地解消が図られ、コウノトリの餌場として
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の利用にも繋がり、農地等を適正管理する意識の醸成が図られたと述べられました。

◎ 豊橋市農業委員会が農業施策に関する建議・要請活動が行われました。

8月25日に豊橋市農業委員会(牧野 好伸会長)は、食料主権の確立、安定的農業経営

の継続のための諸制度の確立、豊川用水二期事業の早期完了、農業委員会制度の堅持

等7項目について、関係機関に強力に要請されたい旨を内容とする「平成23年度農業施

策に関する要望書」を佐宗会長に提出されました。

◎ 農地制度実施円滑化事業による巡回指導を実施しました。

改正農地法等が施行され、今年度から農地制度実施円滑化事業により各農業委員会

に巡回指導を行うこととし、7月23日に東海市、知多市、7月28日に安城市、幡豆町、7

月29日に碧南市、高浜市、知立市、7月30日に刈谷市、8月2日に幸田町、蒲郡市、一色

町、8月3日に岡崎市、西尾市、吉良町、8月18日に豊田市、みよし市、8月19日に稲沢

市、8月23日に名古屋市、8月26日に豊橋市、豊川市、田原市の各農業委員会事務局に

対し、議事録の作製状況に対する評価と具体的な改善策、活動計画の作成状況、農地

基本台帳の整備状況、農地制度実施円滑化事業費補助金の予算化などへの対応を主体

に、聞き取り調査と意見交換を行いました。

特に、議事録等作製において、事務局説明の作製省略、処理基準の適合根拠が明確

に記載されていない事例や事前の現地調査や打合せ会が十分調整されているもののそ

の状況が十分説明されていない事例が見られ、具体的な改善要請を行いました。

なお、まだ巡回していない農業委員会には、今後実施しますので格別のご協力をお

願いします。

◎ 今後の主な行事予定

９月 １日 農業委員会委員・職員等研修会(稲沢市)

９月 ３日 農業委員会委員・職員等研修会(知立市)

９月 ７日 都道府県農業会議事務局長会議(東京都)

９月１４日 愛知県副知事・農林水産部長への予算要望（愛知県庁）

９月１５日 常任会議員会議（白壁庁舎）

９月１６日 平成23年度予算に係る賛助会費の検討会（白壁庁舎）

１０月１５日 常任会議員会議（白壁庁舎）、現地調査(西三河管内)


